

Liebe Ekin,

wie geht es dir? Hoffentlich geht es dir gut. Heute möchte ich dir etwas über die Ferien in Weihnachten erzählen, wie es bei mir so war.

Ich war bei meiner Mutter, es war richtig schön, dass ich mit ihr Zeit verbringen dürfte. Wir waren ab und zu mal bei meiner Tante und Cousinen. Wir haben spiele gespielt, spaziert

liebe Ekin,

wie geht es dir? Hoffentlich geht es dir gut.

Heute möchte ich dir etwas über meine schone erzählen die Ferien in Weihnachten erzählen, wie es bei mir so war.

Ich war bei meiner Mutter es war richtig schön, dass ich mit ihr Zeit verbringen dürfte. Ich war ab und zu mal bei meiner Tante und Cousinen. Wir haben spiele gespielt, spaziert, gekocht und viele andere Sachen. Ich dürfte mir sogar Piercings stechen lassen an der Nase stechen lassen. Ich wollte es unbedingt stechen lassen, weil ich es schön finde. Deshalb ich mir Piercing stechen gelassen habe ich mit meiner Mutter gegessen. Dann waren wir zu hause. Am Abend haben wir film geschaut. Dann sind wir eingeschlafen.

Am 31. Dezember war ich meine Großeltern besuchen. Meine Mutter war Zuhause, weil sich für Abendessen kochen müsste. Ich war 2 Stunden lange bei meinen Großeltern, um 16:00 Uhr war ich schon Zuhause. Ich bin dann eingeschlafen, weil diese 2 stunden sehr anstrengend war. Ich bin dann aufgewacht und habe mit meiner Mutter Abendessen gegessen. Wir sind dann bis 00.00 Uhr wachbleiben, weil wir das Neujahr feiern wollten.

Ich könnte es dir leider nicht detailliert erzählen, weil die andere Tage normal war und fast jeder Tag eingeschlafen bin. Ich würde mich auf deine Antwort freuen wie es bei dir in Weihnachtsferien gelaufen ist.

Liebe Grüße
Nazar